

# La Cábalá Qlippothica

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Sept 19, 2017](#)

Esta es una construcción judía muy peligrosa. Que lamentablemente mucha gente que quiere meterse con Satanás (desde la segura niñera judía y en base a su permiso) lamentablemente siguen. Porque asumen erróneamente que estas cosas tienen que ver de alguna manera con los judíos, ya que los judíos abusaron de ellas y las incorporaron como perversiones de «elementos muertos» declarados en su ocultismo.

Estos sistemas son creados para causar paranoia delirante, desestabilizar la mente, mientras que también hacen tareas típicas de genios para los idiotas que los practican para atraerlos. Incluso los rabinos dicen a los suyos que nunca los practiquen ya que estos fueron hechos para arruinar la mente. Hay historias de Rabinos que se han arruinado por practicar tales cosas. Como estas están basadas en el JHVH y la espiritualidad judía enemiga que trabaja en un patrón similar. Ellos prometen algunos shekels y soluciones fáciles para todo, entonces los idiotas ingenuos lo hacen, son atraídos, y luego son comidos.

Típicamente en este sistema la gente que quería jugar a ser 'creativos' y 'maestros espirituales' o 'quieren ser rabinos', lo infestaron aún más con los años, creando monstruosidades que poco incluso ellos entienden lo que realmente les hacen. Luego tienes payasos como EA Koetting que simplemente 'invocan por diversión' y hacen todo tipo de otras cosas para los escolares Emo.

Qlippoth significa cáscara o cascarón vacío. Lo que los judíos quieren decir con cáscara es que es como si tuvieras una fruta o algo así. Quitas el contenido y entras en contacto con la cáscara inútil. Que es la idea general de como los judíos crearon su sistema ocultista. Ellos removieron la esencia

de los Dioses, hicieron copias de sus cáscaras vacías, y las integraron en un sistema donde intentan presentarlas como parte del árbol de «JHVH». Esto se debe a que los nombres de los propios Dioses han sido ligeramente alterados, y esto creó una segunda forma de pensamiento o una cáscara.

En este caso se utiliza la cáscara, por lo que usted piensa que está comiendo en la fruta, pero los judíos han eliminado la calidad real, la nutrición (espiritualmente hablando) y la verdadera esencia de la fruta, llenando la fruta con veneno, para los Goyim que quieren alcanzar el conocimiento espiritual tratando de encontrar a sus antiguos Dioses. Incluso la forma se asemeja a la manzana podrida como una vez fue, y también tiene una etiqueta «Made in Israel» en ella. Estos llamados «satanistas» solo están comiendo cáscaras podridas, que de hecho, están muy cerca de su percepción general empujados alrededor de adorar la muerte, el nihilismo, y vivir en el fondo de la cadena espiritual porque los judíos lo dijeron.

Básicamente haciendo exactamente lo que los judíos dijeron y dictaron que los «Dark Goyim» debían hacer. Para mandarlos a la tumba y a la locura y a las drogas directamente. Esto es exactamente por lo que el «Satanismo» ha sido un circo antes de que nosotros llegáramos. Plagado de suciedad autoengañosa, prácticas de decadencia personal, y en general lo que los judíos desearían que cayera sobre sus enemigos que se atrevieran a tratar de averiguar sobre sus Antiguos Dioses. Yo mismo veo a muchos de estos llamados «satanistas» con gran lástima. Muchas de estas instituciones también están infestadas de judíos de arriba a abajo, contribuyendo a la guerra racial que los judíos hacen sobre la mente gentil.

Los satanistas son realmente malos gentiles, y crearon planes específicos para subvertirlos. Porque los judíos tienen pleno conocimiento de lo que significa el verdadero satanismo, pero proyectan lo contrario a los goyim tontos. Que toman su palabra por sentado por desgracia a veces sobre la base de desinformación.

Si te fijas bien, Koetting tampoco parece judío. Así que él es sólo empujados, el tipo oscuro de actor, dando por sentado mierda judía y su aplicación,

mientras que da a estos en el público para la auto-evaluación y las ganancias financieras también.

Él es un Goyim comiendo de las cáscaras ... Made in Israel ...

A veces realmente obtienen una experiencia de vuelta, pero esta experiencia siempre es pintada y manchada a través de fuerzas negativas, que tienen un objetivo superior peor: ocultar todo el entendimiento de la persona. No hay verdadera sabiduría en ninguna de estas experiencias, solo diversión, risas y mucha teatralidad de por medio. Es por eso que los judíos crearon la Cábala Qlippothica y el Satanismo judío en primer lugar, para contrarreactar sobre lo que el Satanismo ya era. El Satanismo es la fuente de la Verdadera Espiritualidad. Esta cultura es una reacción judía a la verdadera cultura de lo que es el Satanismo.

Los «practicantes» no saben una mierda de lo que está pasando en lo que respecta a su trabajo. Y sin saberlo están básicamente usando sus propios poderes de manifestación, a veces haciendo que estos sistemas funcionen. Esto se debe a que subconscientemente creen que ya que estos se ven tan oscuros y cutres, estos también tienen que tener éxito. Así que a veces, aquí y allá, pueden tener resultados. En casos más serios donde el enemigo atrae el interés de destruir a los Gentiles usando estos, los destruyen directamente y los atraen con engaños hasta que son destruidos. Estos son los sistemas judíos. Incluso Rabinos han sido destruidos por las monstruosidades que su propia raza ha creado.

El satanismo real es muy diferente. Todo el poder está en la persona, todo el conocimiento, y toda la sabiduría. Uno no entra simplemente en un avión para volar (y posiblemente estrellarse con Pissrael) sino que aprende realmente a conducir el avión, recargarlo, aprender todos sus secretos, y también crecer en la comprensión del propósito de usar el avión y mucho más. Así es como funciona el Satanismo Espiritual y por esta razón les decimos: ¡EVITEN EL EXCREMENTO DEL ENEMIGO! Si quieres crear Disneylandia y ser la princesa hasta que el peso de tu ignorancia se estrelle contra ti, ciertamente, adelante.

Pero si quieres adorar a Satya - Satán, la Verdad, tienes que seguir rígidas rutinas de meditación que levantarán los velos de tus ojos para que puedas ver la Verdad, a veces, demasiado desagradable para los que viven en el país de las hadas. La espiritualidad es muy científica, no se trata sólo de hacer creer, fantasmas e imaginación. Es tan exacta y tan dependiente como ser una ciencia sobre la existencia.

Por ultimo, el porque algunas personas encuentran «resultados» en estas cosas, es solo porque verdaderamente, los poderes espirituales estan dentro. Porque creen tanto que haciendo tales cosas experimentarán resultados, que también los crean. Este es un nivel muy básico de magia que es muy samsárico, y es bastante similar a lo que los cristianos hacen simplemente al rezar a los ídolos del rabino Jesús sin entender que están cumpliendo sus propias 'oraciones'.

La Verdadera Oración hacia los Dioses está más allá de estos 'velos' de percepción, y alcanza a los Dioses directamente. Satanás y los Dioses no se esconden detrás de su dedo diciéndole a la gente que ellos son esto y aquello, ellos nos muestran obviamente que nosotros mismos somos Dioses y compartimos los poderes de los Dioses, que necesitamos cultivar. Detrás de este hiperrealismo de la espiritualidad, yacen latentes las leyes del cosmos y entidades reales que a través de estos medios intentan comunicar una comprensión superior a nuestra especie.

Asociar estas entidades con la estupidez, la decadencia y la imaginación creativa personal que las convierte en bufones es irrespetuoso, retardatario, pero sobre todo falso.

Como la famosa cita de Yoda en La Guerra de las Galaxias. Uno debe desaprender lo que ha aprendido, si desea conocer los secretos de la «fuerza». Desaprender lo que uno ha aprendido en un mundo es importante para tener una percepción más clara sobre la existencia y, por lo tanto, elevarse a la Divinidad gradualmente como resultado.